
長岡市議会・市政のコトをお伝えしま
す！

こんにちは、長岡市議会議員の荒木法子です。
東京2020オリンピック競技大会も終わり、2021年も後半
戦。皆さま、いかがお過ごしでしょうか。私は、安心して
いきいきと暮らせる長岡を目指して、日々市内を駆けまわ
り、皆さまのお話を伺いながら活動しております。今回は
３月、６月定例会の内容と毎日の活動をお伝えします。

Nontimes

Ｑ 荒木法子／ママたちが安心して子育
てと仕事ができるように更なる支援を
子どもは急に病気になるし、新型コロ
ナウイルス感染症拡大の影響で休校、
休園の可能性も高まっている。企業へ
の理解促進を進め、正規雇用での就
労・再就職をかなえてほしい。また、

ママたちのスキルアップ支援も強化していただきたい。
Ａ 商工部長／市では、子育て世帯の就職活動を支援するため「子
育てと両立できる求人説明会」を開催している。今後は、さらに
多くの企業に対し、誰もが働きやすい職場の環境整備と女性の正
社員としての再就職支援を積極的に働きかけていく。

Ｑ 荒木法子／女性の視点を生かして、災害対応力の強化を
中越大震災などの経験を踏まえ、防災計画の作成や災害時の避難
所運営、被災者支援などにおいて、女性たちが当事者として意見
を述べ、責任者として意思決定する機会を確保していただきたい。
Ａ 危機管理防災本部長／災害対策に女性の視点を取り入れるこ
とは大切なことだと認識している。これからも若年層など多様
な女性のご意見を聞きながら、避難所運営などの災害対策を検
討していく。

Ｑ 荒木法子／災害時、すべての避難所でペット同行者を受け入れ
る準備を
例えば、大雨の中、犬の入ったゲージを抱えた高齢者が避難して
きたら、どう対応するのか。あらかじめ、ペットスペースやその
対応について検討することで、ペットを飼っていない方とのトラ
ブルを回避でき、現場が混乱せずにすむ。災害時の一時避難にお
いて、すべての避難所で一旦受け入れられるように取り組むべき
と考える。本市の考えを伺う。
Ａ 環境部長／災害に備えて、あらかじめペットを受け入れる避難
所と飼育スペースの選定は必要であると考えている。しかし、過去
の災害では、避難所におけるペットの鳴き声やにおいについて苦情
が寄せられたこともあった。市ではすべての避難所で一律に飼育ス
ペースを設けることは困難と考えられる。拠点的な避難所、県の施
設等の活用も含め、今後関係者と協議しながら検討していく。 

Ｑ 荒木法子／来館しやすい施設整備を
大手通に建設中の「米百俵プレイス（仮称）」について、市民アン
ケートを実施した。その結果、最も多く寄せられた意見は、駐車
場及び来館のしやすさについてだった。人づくりと産業振興を総
がかりで支える地方創生の拠点として施設を機能させるために、
駐車場への動線や駐車料金の心配をせず、来館しやすい環境づく
りをしていただきたい。現在の方針を伺う。
Ａ 中心市街地整備室長／駐車場は約300台分の整備を行っていく。
利用料金については、アオーレ長岡など公共施設とのバランスな
ど考慮して、検討していく。また来館しやすいように、分かりや
すい動線を確保し、魅力ある施設づくりを目指す。
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５月27日から６日間
Webアンケートを実施
し、219名の方よりご
回答いただきました。

ノンタイムス
ノンタイムス

現在の長岡市防災会
議委員の女性割合は
４％です。女性の視
点や意見がしっかり
と反映される体制作
りを引き続き求めて
いきます。



荒木法子事務所
みんなの
窓口

毎日、何をしているの？

www.instagram.com/noriko0258
ＳＮＳで日々 の活動を発信中! その一部を紹介します

３月17日▶国県市から出ている補助金・
支援金の情報を紙にまとめ、100軒以上
の飲食店や事業者に配布

３月23日▶米百俵プレイス（仮称）子ど
もラボ検討ワークショップにて、市職員、
学校関係者、学生たちと意見交換

４月23日▶個人事業主と共に新型コロ
ナウイルス対応総合相談窓口へ。各種
支援について詳しく説明を受けた

４月28日▶子どもの発達について、支
援者、専門家同士で情報交換を行う「子
どもmirai研究会」の初会合に参加

５月26日▶小学校とコミュニティセ
ンターの動線上にある下水路に、転
落防止柵を設置。工事の様子を確認

５月31日▶新潟県長岡児童相談所に
て、コロナ禍での相談の状況や今後の取
り組みについてお話を伺う

６月10日▶市下水道課より都市下水路
「赤川」の調査報告。関係町内会長ととも
に今後の方針について意見交換

６月12日▶感染症対策本部の高階恵美
子参議院議員より新型ウイルス感染症の
最新情報を拝聴。主催は新潟県看護連盟

６月14日▶こども庁創設に向けて行わ
れている「Children first子ども行政の
あり方勉強会」にオンラインで参加

６月14日▶抗がん剤治療は脱毛を伴う。
医療用ウィッグ購入の補助制度創設を
目指して要望書提出の打ち合わせ

７月24日▶広報指導分団の活動で避難
所開設条件及び、運営方法について研
修。段ボールベッドの組み立て実習も

８月21日▶千手コミセンにて西千手の
防災イベント。信濃川の洪水対策や都
市下水路「赤川」について講演を実施

〒940-0083 長岡市宮原１-７-14
　  0258-89-5698
noriko_0258@yahoo.co.jp
noriko0258.com/ 荒木法子 公式 で検索

ちょこっと相談

で検索

で検索

noriko0258

で検索荒木法子

nonco-a

市政への疑問・質問、
お 悩 み や 地 域 で の
お困りごとをお気軽に
お問合せください。

補助金情報の配布

転落防止柵

女性消防団の研修

 防災イベント
ガン患者への支援について打ち合わせ

米百俵プレイスのＷＳ

支援窓口に同行

児童相談所で話を聞く

赤川調査報告会
新型コロナウイルス感染症 

こどもmirai研究会

対応能力向上プロジェクト

子ども行政のあり方勉強会

1982年（昭和57年）生まれ。34歳で立候補し、現在２期目。夫・子ども（１歳）

2021年1月～6月に
いただいた
ご相談・ご要望は 121件121件
１０代から９０代まで幅広い年齢の方よりご連絡いただきました。
男性６２％、女性３８％。市外の方からは１１件でした。
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【 ご相談・ご要望の主な内容 】
●○アオーレ長岡シアター脇の展示コーナ示しい
●○コロナ禍で仕事が激減し、家賃が払えなくてかなり困っている
●○子ども食堂を始めたい。市の相談窓口へつないでほしい
●○通学路の歩道除雪をしてほしい
●○公園のトイレが老朽化し、取り壊すか使い続けるか判断材料がほしい
●○公共施設を使用したい。空き状況を確認する方法が知りたい
●○社員が新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者の疑い。検査したい
●○足を手術して歩行が困難に。おもいやり駐車場制度を利用したい
●○「飲食・サービス安心応援給付金」について詳しく知りたい
●○車両進入禁止の標識が色あせて見えにくい。取り換えてほしい
●○市道に穴が開いていて危ない。修復してほしい 
●○新型コロナウイルス高齢者ワクチンの接種予約をしたい

●○アオーレ長岡に作品を展示したい
●○コロナ禍で仕事が激減し、家賃が払えなくてかなり困っている
●○子ども食堂を始めたい。市の相談窓口へつないでほしい
●○通学路の歩道除雪をしてほしい
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